

令和2年12月10日

## 新型コロナウイルス感染症の患者の発生について

新型コロナウイルスの検査により、2名の方が陽性であることが判明しましたので、お知らせします。

県内で新規の患者が確認されたのは、累計331人となります。

本件について、濃厚接触者の把握を含めた積極的疫学調査を確実に行ってまいります。

## 1 【患者の概要（昨日発表福井市在住70代女性の濃厚接触者）】

- (1) 年代：40代
- (2) 性別：男性
- (3) 職業：会社員
- (4) 居住地：福井市
- (5) 症状・経過

12月9日（水）濃厚接触者として検体採取。PCR検査の結果、陽性と判明  
感染症指定医療機関に入院

- (6) 行動歴
  - ・ 2週間以内に県外での滞在歴あり
- (7) その他
  - ・ 引き続き福井市保健所で調査中

## 2 【患者の概要（昨日発表福井市在住70代女性の濃厚接触者）】

- (1) 年代：60代
- (2) 性別：男性
- (3) 職業：会社員
- (4) 居住地：坂井市
- (5) 症状・経過

12月9日（水）濃厚接触者として検体採取。PCR検査の結果、陽性と判明  
感染症指定医療機関に入院

- (6) 行動歴
  - ・ 2週間以内に県外での滞在歴なし
- (7) その他
  - ・ 濃厚接触者は同居家族2名、別居親族3名
  - ・ 引き続き坂井保健所で調査中

※プライバシーの保護については、十分な御配慮をお願いいたします。

現場での取材は、患者や関係者の方々のプライバシー保護の観点からお控えください。

※感染者・濃厚接触者や、診療に携わった医療機関・医療関係者その他の対策に携わった方々に対して、誤解や偏見に基づく差別を行わないよう、広報に御協力願います。

**【問い合わせ先】**

新型コロナウイルス感染拡大防止対策チーム

感染拡大防止対策G

電話 0776-20-0289